

すばらしい卒業式でした。

3月14日、ご来賓の皆様、保護者の皆様のご列席のもと、第78回知恵島小学校卒業証書授与式を挙行了いたしました。1年間、学校のために、仲間のために、そして自分自身のために力を尽くした28名の児童が本校を巣立っていきました。卒業証書を立派に受け取ったあと、会場のみなさんに向けて、将来の夢や希望を一人一人堂々と発表する姿に感動するとともに、1年間最高学年としての責任感をもって下級生のために努力をし続けたことによる彼らの成長をあらためて実感しました。また、その姿をしっかりと受け止め、心をこめて「別れの言葉」や「歌」をおくる在校生にも同じく感動しました。卒業生と在校生の思いがひとつになった卒業式。本当にすばらしい卒業式となりました。校長として卒業生には、本校の校歌の1節「夢と希望を希望を胸にいっぱいに 強く生きよう 正しく生きよう」をもとに応援の言葉をおくりました。卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。知恵島小学校はみなさんをいつまでも応援しています。



※卒業記念として、運動場北側ネットの学校名表示板を新しくしていただきました。ぜひご覧ください。
また、一輪車も2台新しくしていただきました。ありがとうございました。

1年間大変お世話になりました。

まもなく、令和6年度の教育活動が終わろうとしております。「出会い・つながり・ともに輝く」知恵島小学校をモットーにスタートした本年度の教育活動。人・もの・こととの出会いづくりにおいては、保護者の皆様ならびに地域の方々に多大なるご協力をいただきました。おかげをもちまして、様々な教育活動において、子供たちの興味・関心を高め、確かな学びへとつなげることができました。仲間とともに、教職員とともに輝く子供たちの姿を数多く見る事ができました。ありがとうございました。151年目となる令和7年度の教育活動が、子供たちにとってより充実したものとなるよう、教職員一同力を尽くしてまいります。1年間お世話になりました。

